

Nature of Requirements

Title : Forklifts (3)

Solicitation # 21120-24-4502652/B

Contact : Jason St-Onge

Email: jason.st-onge@csc-scc.gc.ca

Description : The Correctional Service of Canada has a requirement for three (3) Forklifts. This bid solicitation process is open only to suppliers holding a Supply Arrangement (SA) under the Request (RFS) E60HS-21FRKL/A. If you wish to become a pre-qualified supplier under this RFS, refer to: <https://buyandsell.gc.ca/procurement-data/tender-notice/PW-HS-653-79868> .

As a requirement of the SA, this notice is published on Buyandsell.gc.ca for a period of fourteen (14) calendar days.

Debriefings Bidders may request a debriefing on the results of the bid solicitation. Bidders should make the request to the Contracting Authority within fifteen (15) working days from receipt of notification that their bid was unsuccessful. The debriefing may be provided in writing, by telephone or in person.

Nature des besoins :

Titre : Chariots élévateurs (3)

Solicitation : 21120-24-4502652

Contact : Jason St-Onge

Courriel : jason.st-onge@csc-scc.gc.ca

Description : Le Service correctionnel du Canada a un besoin pour trois (3) Chariots élévateurs. Ce processus de demande de soumissions s'adresse uniquement aux fournisseurs détenant un Arrangement en Matière d'Approvisionnement (AMA) sous la demande (DAMA) E60HS-21FRKL/A. Si vous désirez vous pré-qualifier pour cette DAMA, consulter :

<https://buyandsell.gc.ca/procurementdata/tender-notice/PW-HS-653-79868> Afin de satisfaire à l'exigence de l'AMA, cet avis est publié sur Achatsetventes.gc.ca pour une période de quatorze (14) jour civil.

Compte rendu

Les soumissionnaires peuvent demander un compte rendu des résultats du processus de demande de soumissions. Les soumissionnaires devraient en faire la demande à l'autorité contractante dans les quinze (15) jours ouvrables, suivant la réception des résultats du processus de demande de soumissions. Le compte rendu peut être fourni par écrit, par téléphone ou en personne.